

Fecha 08.02.2016	Sección Primera	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

REVELA EL CEESP EL ÍNDICE DE ESTADO DE DERECHO 2015

Corrupción, principal problema para hacer negocios en México; ha escalado niveles alarmantes

■ El país se encuentra en el lugar 88 de 102

■ En justicia criminal y civil, está en 82 y 93

POR JUAN GARCIAHEREDIA

En México, la corrupción se ha vuelto el más grave problema para hacer negocios, afirma el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), quien al dar

a conocer el Índice de Estado de Derecho 2015, revela que el país se encuentra en el lugar 88 de 102. En justicia civil y en justicia criminal se coloca en los lugares 82 y 93.

VEA: **SECCIÓN FINANZAS**

